

Die Bruthenne

Gruppengröße	Spielart	Materialien	Kontinent/Land
Mindestens 4 Kinder	Geschicklichkeit und Konzentration	Steine oder andere Materialien	Asien

Viele Kinder – nicht nur in Asien – kennen dieses Spiel. Ihr könnt es hier auch gut auf dem Schulhof in der Pause spielen. Dann braucht ihr Kreide zum Markieren.

Auf dem Boden werden zwei Kreise gezogen. Der große, äußere hat einen Durchmesser von etwa 2m, der kleine in der Mitte von etwa 1m.

Ein Kind spielt die „Henne“. Es legt für jedes andere Spielerkind ein „Ei“ in den Innenkreis. Das können Steine, kleine Bälle, Holzstückchen oder ähnliches sein. Die anderen Spielerkinder versuchen nun, je ein Ei zu stehlen, ohne dabei von der Henne berührt zu werden. Sie dürfen dabei mit den Beinen nur bis zum äußeren Spielkreisrand gehen.

Wer das geschafft hat, setzt sich auf die Seite. Wer aber von der Henne berührt wird, muss mit in den Innenkreis kommen und die restlichen Eier bewachen, bis er selbst wieder jemanden berührt und sich damit „erlöst“.

Jeder darf einmal „Henne“ sein. Und jeder, der ein „Ei“ eingesammelt hat, ohne berührt zu werden, bekommt einen Punkt.

